

Équateur : émeute dans une prison de Quito



La Havane, 9 juin, (RHC)- La police équatorienne a déployé ce jeudi plusieurs opérations en réponse à une émeute dans la prison d'El Inca, au nord de Quito, la capitale de l'Équateur.

Selon les informations du Service national d'attention intégrale aux personnes privées de liberté (SNAI), les agents en uniforme ont effectué une intervention dans la prison, où ils ont saisi plusieurs armes blanches, des téléphones portables, de l'argent liquide et des substances contrôlées, entre autres choses.

Ces derniers mois, plusieurs détenus ont été retrouvés morts dans ce pénitencier.

Suite à l'augmentation de la crise carcérale dans ce pays d'Amérique du Sud, le Comité permanent pour la défense des droits de l'homme a exclu dans un rapport que les suicides soient la cause des pendaisons et attribué les morts violentes à des bagarres et à des extorsions dans les centres de détention.

La violence s'est également répandue dans les rues, les gangs se disputant le contrôle du commerce de la drogue, en particulier dans la zone côtière, dont les ports laissent partir les stupéfiants vers les États-Unis et l'Europe.

Source : Prensa Latina



Radio Habana Cuba